

# REPORTER

## Wujudkan Rasa Syukur, PJ Bupati Buol Ambil Sumpah PNS

Rahmat Salakea - [BUOL.REPORTER.CO.ID](http://BUOL.REPORTER.CO.ID)

Mar 29, 2023 - 19:04



BUOL-Pj. Bupati Buol, Drs. Muhammad Muchlis, MM memberi sambutan kegiatan Pengambilan Sumpah/Janji PNS di Lingkungan Pemda Buol. Kegiatan ini dilaksanakan di Aula Lantai II Kantor Bupati Buol, Rabu (29/3).

Dalam sambutannya, Pj Bupati mengucapkan selamat kepada ASN yang diambil sumpahnya hari ini. "Atas nama pribadi dan pemerintah Kabupaten Buol saya ucapkan selamat kepada saudara-saudara yang telah diambil sumpahnya hari ini. Setelah diambil sumpah, berarti saudara sudah sah sebagai Pegawai Negeri Sipil" tuturnya.

Ia berharap para ASN yang baru saja disumpah mampu memahami dan menerapkan reformasi birokrasi dengan tetap berpedoman pada core values "ASN BerAKHLAK" dan employer branding: "Bangga Melayani Bangsa". Pj Bupati meminta kepada ASN yang baru saja disumpah agar benar-benar menghayati isi sumpah tersebut dalam setiap tugas sebagai ASN. "Sumpah yang telah diucapkan pada hakekatnya merupakan kesanggupan Saudara terhadap negara dan juga Tuhan Yang Maha Esa, untuk menjalankan tugas dan fungsi

sebagai aparatur pemerintah” tegasnya. Ia juga berpesan dalam menjalankan tugas dan fungsinya agar bisa menjadi teladan bagi lingkungan kerja dan lingkungan sekitar. “Yang dibutuhkan bukan hanya PNS yang cerdas, tapi juga berakhlak. Untuk itu, kedepankan etika, moral, kejujuran, keikhlasan dan rasa tanggung jawab. Jadilah sosok positif, bisa menjadi teladan.” pesan Pj. Bupati Buol.

Lebih lanjut, Pj. Bupati juga berpesan agar menjadikan momentum yang membahagiakan dan membanggakan ini sebagai rasa syukur yang diwujudkan dalam bentuk semangat dan kinerja yang baik. "Momentum ini tentu menjadi kebahagiaan dan kebanggaan sendiri bagi Saudara. Sebab untuk sampai di titik ini bukanlah hal yang mudah. Untuk itu, syukuri apa yang sudah Saudara capai saat ini dan wujudkan rasa syukur itu dalam bentuk semangat yang tinggi dan kinerja yang berkualitas" pesan Pj. Bupati.

Masih dalam sambutannya, Pj. Bupati juga menghimbau kepada para kepala OPD agar menempatkan PNS sesuai dengan formasi yang telah ditetapkan. “Kepada para Kepala Perangkat Daerah saya menghimbau untuk menempatkan PNS sesuai formasi yang telah ditetapkan. Agar dalam pengurusan administrasi kepegawaian sesuai dengan aturan, sehingga tidak terjadi kendala dikemudian hari” himbaunya. Selain itu, pemberian tugas sesuai proporsi diharapkan dapat memacu pelaksanaan tugas dengan baik, yang akan berdampak pada terpenuhinya kinerja secara tepat, sehingga proses kerja organisasi dapat berjalan dengan optimal. Hal ini untuk menghindari dampak buruk psikologis dan juga distribusi pencapaian target kinerja. “Seperti sudah menjadi kebiasaan, ketika ada pegawai baru dan berpotensi, sering terjadi penugasan di luar beban kerja, semuanya diberikan” tutur Pj. Bupati.

Hadir dalam kegiatan ini Pj. Bupati Buol, Sekda Buol, Kepala BKPSDM, Para pimpinan OPD serta para CPNS.\*\*\*